



1.800 JÓVENES ESTAN RINDIENDO LA PAES EN LA COMUNA.

Carabineros refuerza seguridad en locales PAES de invierno

CHILLÁN. Jóvenes y adultos la rinden en los liceos Marta Brunet y Narciso Tondreau.

Desde este lunes y hasta el miércoles 18 de junio, Carabineros de la 2ª Comisaría Chillán está desplegando un operativo especial para resguardar la seguridad en el entorno de los locales donde se está rindiendo la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno. La labor se concentra en los liceos Marta Brunet Cárvanes y Narciso Tondreau, ubicados en la capital regional, donde más de 1.800 personas, entre jóvenes y adultos, participan en el proceso que les permitirá postular a una carrera profesional.

Los servicios policiales consideran vigilancia permanente en las inmediaciones de ambos establecimientos, con el objetivo de garantizar que las jornadas se desarrollen con normalidad y sin incidentes.

“A contar de hoy tenemos implementado nuestro servicio para brindar seguridad en los dos locales de Chillán, donde se está realizando la prueba PAES durante este lunes, martes y miércoles, donde tenemos dispuesto servicios operativos para brindar seguridad a los estudiantes que van a rendir esta prueba”, explicó la jefa de la Zona Nuble, general Loreto Osses. Además del resguardo exterior, Carabineros también asumió previamente la escolta del material de rendición, el cual fue trasladado hasta la región días antes del inicio del proceso. Asimismo, la institución está preparada para implementar servicios de tránsito en caso de que el flujo vehicular aumente en los horarios de ingreso y salida de los postulantes. ☾